



LE BENEVOLE, UNE RESSOURCE ESSENTIELLE A VALORISER

Situation actuelle :

L'engagement bénévole est la clé de voûte de la plupart des événements échiquiens et rien n'a été fait lors de cette mandature pour le valoriser. Nous voulons redonner aux bénévoles la place qu'ils méritent grâce à plusieurs mesures

Nos propositions pour les clubs, concrètes, utiles, efficaces

La création d'une licence dirigeant à prix réduit à destination des présidents de clubs : Ce sont les premiers acteurs pour le développement du jeu d'échecs, la fédération doit donc reconnaître leur investissement. Ils doivent par ailleurs pouvoir bénéficier de l'inscription gratuite au championnat de France ou à tout autre tournoi fédéral de leur choix.

La mise en place d'une formation au bénévolat dans le contexte spécifique du jeu d'échecs

La création d'un « livret d'accueil et de suivi de compétences » du nouveau licencié, également destiné aux parents, incluant la valorisation de l'engagement bénévole dès le plus jeune âge.

La remise en place des médailles Jeunesse et Sport à destination de notre réseau